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A 
Agência Nacional de Vi-
gilância Nacional (An-
visa) divulgou nota, in-
formando que, até o 

momento, somente a Pfi zer solicitou 
a inclusão em bula da indicação da 
vacina contra a covid-19 para crian-
ças com 12 anos ou mais.De acordo 
com a agência, o pedido já foi auto-
rizado e a indicação para esta fai-
xa etária incluída na bula da vaci-
na Comirnaty. 

A Anvisa informou, ainda, que 
“não há solicitação do Instituto 
Butantan para alteração de bula 
da CoronaVac e inclusão de crian-
ças e adolescentes. Portanto, não 
há pedido dependendo de análise 
da Anvisa”. 

“A competência para solicitar a 
inclusão de novas indicações na bula 

é do laboratório, e deve ser funda-
mentada em estudos que sustentem 
a indicação pretendida tanto em rela-
ção aos aspectos de segurança como 
de efi cácia”, informou a Anvisa. 

Acrescentou que, desde o início 
do ano passado, a Anvisa tem rea-
lizado um troca de informações fre-
quentes com os laboratórios envolvi-
dos no desenvolvimento de vacinas 
contra a covid-19, assim como tem 
acompanhado todas as publicações 
científi cas sobre o tema. Porém, não 
há pedido de aprovação da Corona-
Vac para esta faixa etária. 

“A decisão sobre o registro e alte-
rações no pós-registro de uma vacina 
ou medicamento é da área técnica. 
Para as vacinas em uso emergencial 
esta decisão é da diretoria colegiada”, 
explicou a Anvisa.

Reprodução

Imunizante passa a ser 
indicado para quem 
tem 12 anos ou mais

A Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) estima que cerca de 
89 mil pessoas estão com a segunda 
dose da vacina contra a covid-19 
atrasada no Rio. A imunização 
contra a doença causada pelo novo 
coronavírus só fica completa após 
a aplicação das duas doses. 

Para que todas as pessoas com-
pletem o esquema vacinal, a SMS 
realiza a busca ativa por quem 
ainda não retornou ao posto para 
tomar a segunda dose no tempo 
correto. Com os dados cadastra-
dos na base do Sistema Único de 
Saúde (SUS), os agentes comu-
nitários tem um protocolo a ser 
seguido em caso de atraso. “As 
pessoas vacinadas têm seus dados 
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O Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ), instaurou inquérito civil para apurar suposta 
má prestação do serviço por parte da concessionária 
Metrô Rio, que estaria descumprindo o intervalo pre-
visto entre as composições.

O procedimento foi aberto a partir de representação 
recebida pela Ouvidoria/MPRJ, relatando a ocorrência 
de intervalo superior a 15 minutos entre as composi-
ções que fazem o percurso das estações Jardim Oceâ-
nico e Nossa Senhora da Paz. Também é descrito que 
houve redução de funcionários nos fi nais de semana 

e no período noturno nos postos dessas estações. De 
acordo com a portaria, os fatos são passíveis de inves-
tigação e repressão, uma vez que em tese violam direi-
tos difusos. Diante disso, como medidas iniciais, a pro-
motoria ofi ciou à concessionária para que manifeste-se 
acerca do relatado, esclarecendo se procedem as ale-
gações, juntando documentos comprobatórios. Ofi -
ciou também o Procon-RJ e a Agetransp para que rea-
lize vistoria e informe se consta aplicação de alguma 
penalidade contra a concessionária referente aos fatos 
em análise.

inseridos no cadastro do SUS e, 
com base nas informações regis-
tradas, equipes das unidades de 
saúde fazem tentativa de contato, 
inicialmente por telefone, para 
agendamento do retorno para a 
D2. Caso não obtenham sucesso, 
uma outra tentativa poderá ser 
feita pelo endereço de residên-
cia”, esclareceu a SMS.

Até a última segunda-feira, o 
Painel Rio Covid-10 apota que 
3.346.026 pessoas receberam a pri-
meira dose e 1.155.341, a segunda. 
No momento, 19,1% da popula-
ção carioca está imunizada con-
tra o novo coronavírus. O número 
total de doses aplicadas no Rio é 
de 4.635.223.

Em uma semana de Operação 
Ralo Limpo, a Prefeitura do Rio 
removeu 26,5 toneladas de resí-
duos com a limpeza e desobstru-
ção de 512 ralos em seis vias com 
maior recorrência de alagamentos e 
bolsões de água na cidade. Coorde-
nada pelo Centro de Operações Rio 
(COR), a ação começou na segunda-
-feira (5) e faz parte do planeja-
mento estratégico do Plano Verão 
21/22 para o período chuvoso entre 
os meses de novembro de 2021 a 

abril de 2022.
A novidade do planejamento 

deste ano é a antecipação em dois 
meses do calendário de limpeza, 
permitindo não só a conclusão do 
trabalho antes do período chuvoso 
como o desenvolvimento de projetos 
e soluções a longo prazo. As opera-
ções ocorrem em horários alternati-
vos, fora dos períodos de rush, para 
minimizar os impactos no trânsito.

Com 42 garis e o apoio da Secre-
taria Municipal de Conservação, a 

Comlurb limpou 221 ralos na ave-
nida Presidente Vargas, no Centro; 
60 na avenida Armando Lombardi; 
e 42 na avenida Ministro Ivan Lins, 
na Barra da Tijuca; 15 na Rua Silva 
Freire, e 18 na rua Vinte e Quatro 
de Maio, na altura da rua Cônego 
Tobias e entre a Alzira Valdetaro e a 
Gregório Neves, no Engenho Novo; 
156 na Estrada do Galeão, altura da 
Base Aérea, Ponte do Galeão, Praça 
do Avião e sub-bairro Portuguesa, 
na Ilha do Governador.

Reprodução

Reprodução

Intervalo entre 
composições estaria 
sendo descumprido

SMS tem realizado 
busca ativa para quem 
não voltou no posto



���������	
��������������	
��������������������� ����������

Reprodução

��	
��	
���
�������	
�	
���������	
��
��������	
�	�

����������
����
��	�	�
�
����	��
�	�
�	�	��������

Declaração foi dada pelo Secretário 
Municipal de Saúde Daniel Soranz
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A maior parte dos seus segmentos 
de atividades, ainda está 11,3% abaixo 
do recorde histórico de novembro de 
2014. No ano, o setor acumula alta de 
7,3% e, nos últimos 12 meses, queda 
de 2,2%. Os números fazem parte da 
Pesquisa Mensal de Serviços (PMS), 
divulgada hoje (13), no Rio de Janeiro, 
pelo Instituto Brasileiro de Geogra-
fi a e Estatística (IBGE).

A primeira vez que o segmento 
voltou ao patamar antes da pande-
mia foi em fevereiro de 2021, quando 
alcançou um patamar 1,2% acima do 
registrado em fevereiro de 2020, mês 
que antecedeu o início das medidas 
de isolamento social.

O gerente da pesquisa, Rodrigo 
Lobo, informou que o setor vinha 
mostrando boa recuperação, mas em 
março, com um novo agravamento do 
número de casos de covid-19, gover-
nadores e prefeitos de diversos esta-
dos e cidades voltaram a adotar medi-

das mais restritivas, afetando o fun-
cionamento das empresas de servi-
ços. “Em abril e maio essas medidas 
começam a ser relaxadas e o setor 
volta a crescer”, explicou.

Três das cinco atividades anali-
sadas pela pesquisa tiveram cresci-
mento em maio. Um dos destaques 
foi o segmento de transportes, servi-
ços auxiliares aos transportes e cor-
reio, com alta de 3,7%. 

Para Rodrigo Lobo, o crescimento 
nos transportes tem muito a ver com a 
queda no preço das passagens aéreas, 
além do aumento da demanda por esse 
serviço. O transporte aéreo cresceu 
60,7% em maio.

Famílias
A maior alta dentre todas as ativi-

dades ocorreu nos serviços prestados 
às famílias. Avanço de 17,9%. Foram 
também destaque no mês, embora 
tenham menor peso (5,6%) no índice.

Segundo o IBGE, apesar do resul-
tado, a atividade de serviços prestados 
às famílias permanece muito distante 
do patamar antes da pandemia com 
29,1% abaixo. “Outra [atividade] que 
ainda não se recuperou foi a de ser-
viços profi ssionais, administrativos 
e complementares, que teve alta de 
1,0% em maio. “Também não se recu-
perou ainda, estando 2,7% abaixo do 
nível em que se encontrava em feve-
reiro de 2020”, revelou.

Lobo ressaltou que as demais ati-
vidades já ultrapassaram a marca. A 
de serviços de informação e comuni-
cação fi cou 6,4% acima; a de trans-
portes, serviços auxiliares aos trans-
portes e correio, 4,7%, e outros ser-
viços, 3,3%. No entanto, a de servi-
ços de informação e comunicação, 
que tem o maior peso no índice geral 
(34,4%), foi a que teve a maior queda 
em maio (-1,0%). O outro recuo foi 
em outros serviços (-0,2%).

Maior alta ocorreu nos serviços 
prestados às famílias: 17,9%

ReproduçãoDivulgação

O Instituto Butantan rece-
beu ontem uma remessa de 12 
mil litros de ingrediente farma-
cêutico ativo (IFA) para produ-
ção de vacina CoronaVac con-
tra covid-19. A remessa, a maior 
até agora de matéria-prima 
vinda da China, é sufi ciente 
para o envase de 20 milhões 
de doses do imunizante.

A carga saiu de Pequim no 
último domingo (11), fez esca-
lada na Suíça, e chegou no 
Aeroporto Internacional de 
Guarulhos, na Grande São 
Paulo, às 4h30 de hoje.

A preparação das vacinas 
para aplicação pelo Programa 
Nacional de Imunizações deve 
ser feita em um período de 15 
a 20 dias. O imunizante será, 
então, disponibilizado para 
aplicação em todo o país.

O Butantan já disponibili-
zou 53,1 milhões de doses da 
vacina elaborada em parceria 
com o laboratório chinês Sino-
vac. O instituto assinou dois 
contratos com o Ministério da 
Saúde para o fornecimento de 
100 milhões de doses do imu-
nizante até o fi nal de agosto.

O presidente Jair Bolso-
naro indicou formalmente o 
ministro da Advocacia-Geral 
da União (AGU), André Men-
donça, para assumir a vaga dei-
xada por Marco Aurélio Mello 
no Supremo Tribunal Fede-
ral (STF). A indicação consta 
na edição do Diário Ofi cial da 
União (DOU) de ontem. O 
chefe do Palácio do Planalto 
confi rmou ontem que indica-
ria Mendonça, que ainda pre-
cisa ter o nome aprovado pelo 
Senado Federal, onde enfrenta 
resistências. O advogado-geral é 

pastor presbiteriano e, se alçado 
ao Supremo, pode fortalecer 
a ligação do presidente com 
grupos religiosos, importantes 
no xadrez eleitoral de 2022. O 
perfi l do possível novo minis-
tro do Supremo foi, inclusive, 
destacado ontem por Bolsonaro 
durante entrevista coletiva. 
“Mendonça é extremamente 
evangélico. Pedi a ele que, uma 
vez por semana, comece a ses-
são (no Supremo) com uma 
oração”, afi rmou, após encon-
tro com o presidente do STF, 
ministro Luiz Fux.
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A
pós a autoriza-
ção do governo 
estadual para os 
municípios fl u-

minenses anteciparem, caso 
desejem, a segunda dose do 
imunizante AstraZeneca con-
tra a Covid-19, o secretário 
municipal de Saúde do Rio, 
Daniel Soranz, afi rmou que 
a alteração não será feita no 
cronograma para idosos (a 
partir de 60 anos) e pessoas 
com comorbidades. Com a al-
teração entre o prazo de apli-
cação das doses — que pas-
saria de 12 semanas para 8 
semanas —, há perda de cer-
ca de 20% de efi cácia da va-
cina, segundo Soranz, o que 
poderia ser prejudicial num 
momento em que o país já 
teve identifi cado casos da 
variante Delta, dois recen-

temente no estado do Rio. 
Para a parcela da população 
mais jovem, o comitê cientí-
fi co da Prefeitura do Rio ain-
da avalia se haverá mudan-
ça no tempo entre as doses.                                                       
Na corrida para vacinar mais 
rapidamente a população ca-
rioca, a prefeitura também 
avalia antecipar o calendário 
para a imunização dos adoles-
centes — a partir dos 12 anos 
— para já ter início em agos-
to. A previsão ofi cial, até o 
momento, é que esse público 
alvo seja imunizado na primei-
ra metade de setembro. Possí-
veis alterações no calendário 
devem ser anunciadas na co-
letiva de sexta-feira. No fi m de 
semana, no entanto, o prefei-
to do Rio, Eduardo Paes, já ti-
nha deixado em aberto a pos-
sibilidade de acelerar as datas.

É a maior remessa de matéria-
prima vinda da China até agora
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A
ntes de deixarem 
as investigações 
da morte da ve-
readora Marielle 

Franco e do motorista An-
derson Gomes, as promoto-
ras Simone Sibílio e Letícia 
Emile, que integravam a for-
ça-tarefa do Ministério Públi-
co do Rio de Janeiro (MPRJ), 
denunciaram o delegado da 
Polícia Civil, Maurício De-
métrio, depois que descobri-
ram que ele recebeu, de uma 
pessoa ainda não identifi ca-
da, informações sigilosas do 
caso Marielle e Anderson. As 
informações são do RJ2 da TV 
Globo. O delegado foi preso 
no fi m do mês passado, sus-
peito de comandar um esque-
ma que exigia propina de lo-
jistas, que vendiam roupas 
falsifi cadas.

Os dados, que fazem parte 
do processo, estavam no 
e-mail de um ex-policial civil 
que teve o sigilo telemático 
quebrado durante as investi-
gações. Ele seria ligado à con-
travenção e também investi-
gado pelas mortes da verea-
dora e do motorista. Demé-
trio dizia que esse ex-poli-
cial civil era um desafeto dele, 
que o estaria monitorando, 

colocando sua vida em risco. 
Segundo o delegado preso, ele 
seria vítima de uma suposta 
organização criminosa.

Mas, de acordo com as pro-
motoras, esta foi uma demons-
tração de força e poder contra 
antigos adversários. Com as 
informações, o delegado pro-
tocolou petições no Ministé-
rio Público Eleitoral (MPE) e 
também no Ministério Público 
Federal (MPF). Informações 
secretas do caso acabaram 
expostas, sem autorização 
judicial e Maurício Demé-
trio denunciado por crime de 
violação de sigilo. Demétrio 
chegou a procurar a DHCa-
pital, onde o caso Marielle é 
investigado, para formalizar 
o acesso aos dados sigilosos.                       
De acordo com a denúncia, 
o então responsável pela 
Delegacia de Homicídios da 
Capital (DHCapital), dele-
gado Moysés Santana, disse 
em depoimento ter recebido 
Demétrio a pedido do secretá-
rio de Polícia Civil, Alan Tur-
nowsky, para que o ajudasse 
no que fosse possível, mas 
que, em nenhum momento, 
forneceu qualquer documento 
de conteúdo sigiloso. San-
tana entregou a Demétrio um 

Maurício Demétrio 
foi preso mês passado
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Policiais militares trocaram tiros com 
criminosos na noite da última  segunda-
-feira (12), no Morro do Andaraí. Segundo 
a corporação, homens armados atacaram 
equipes da Unidade de Polícia Pacifi ca-
dora (UPP) do local. Não houve registro 
de feridos na ação.

A PM informou que equipes faziam 
patrulhamento na rua Adolfo Caminha, 
via que cruza a comunidade do Anda-
raí, quando foram atacados por crimino-
sos armados. Houve confronto, mas sem 
registro de baleados. Ontem, equipes da 
Coordenadoria de Polícia Pacifi cadora 
(CPP) reforçam o policiamento na região.

Policiamento 
foi reforçado

ReproduçãoDivulgação

O repórter Diego Haidar, 
da TV Globo, foi vítima de 
um assalto, na manhã da 
última segunda-feira (12), 
em Vicente de Carvalho, na 
Zona Norte do Rio. A situ-
ação foi contada pelo pró-
prio jornalista nas redes 
sociais. De acordo com Hai-
dar, ele estava acompanhado 
da repórter cinematográfica 
Valentina Duprat, próximo 
a estação do BRT de Vaz 
Lobo quando um homem 
armado passou de moto e 
levou os celular dos dois.                                                            
“Eu estava na Avenida 
Vicente de Carvalho, ao lado 
da estação do BRT de Vaz 
Lobo, com a repórter cinema-
tográfica Valentina Durpat. 

Um homem chegou numa 
moto, apontou a arma, pediu 
os celulares e as senhas de 
acesso”, escreveu ele em sua 
conta do Twitter.

Haidar ainda contou que 
o assaltante pediu a senha de 
acesso dos telefones. Com 
isso, o jornalista fez um 
alerta sobre segurança para 
proteger dados. “É impor-
tante ter senhas diferentes 
para o desbloqueio do apare-
lho e para o acesso a outros 
aplicativos, principalmente o 
de bancos. Nada de senhas 
no bloco de notas ou docu-
mentos armazenados. E o 
e-mail pra confirmar trocas 
de senhas não deve ser insta-
lado no aparelho”, escreveu.
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documento confi dencial com 
informações que dão conta de 
que ele estaria sendo monito-
rado pelo titular das contas 
de telemática identifi cadas. 
O então titular foi exonerado 
da DH por Turnowsky. Em 

pouco mais de três anos, foi 
a quarta troca no comando na 
delegacia que apura as mortes 
de Marielle e Anderson. As 
promotoras estavam no caso 
Marielle praticamente desde o 
início. Ainda de acordo com o 

RJ2, a insatisfação de Simone 
e Letícia é antiga. Elas decidi-
ram abandonar o caso por que 
discordaram da forma como 
estavam sendo conduzidas as 
negociações para a delação da 
viúva do ex-capitão do Bata-

lhão de Operações Policiais 
Especiais (Bope), Adriano da 
Nóbrega, Julia Lotufo, que 
revelaria informações sobre 
homicídios, contravenção e 
também sobre o caso Marielle 
e Anderson.

Haidar ainda contou 
que o assaltante 
pediu a senha de 
acesso dos telefones

A Polícia Militar prendeu um 
homem que seria líder do tráfi co 
de drogas em Angra dos Reis. 
Além de Gabriel Henrique Sam-
paio, 24 anos, outras três pes-
soas foram presas na mesma 
ação. Com eles, a polícia encon-
trou 107 pinos de cocaína pres-
tes a serem vendidos. 

Com informações do Disque 
Denúncia, agentes do 33º BPM 
(Angra dos Reis) encontraram 
o grupo em um local conhecido 
pela venda de drogas. Gabriel é 
suspeito de ser líder do tráfi co 
de drogas de Predinhos, no Par-
que Mambucaba, em Angra dos 
Reis. O grupo foi levado para a 
167ºDP (Paraty).

Policiais Militares do 33º 
BPM – Angra dos Reis, com 
informações passadas pelo Dis-
que Denúncia (2253-1177 ou 
0300-253-1177), prenderam 
nesta segunda-feira (12), o fora-
gido da Justiça, Gabriel Henri-
que Sampaio, o GB, de 24 anos. 
Ele é acusado de ser o líder do 
tráfi co de drogas na localidade 
conhecida como Predinhos, no 
Parque Mambucaba, em Angra 
dos Reis, na Região dos Lagos.

Os agentes em cumprimento 
as informações do Disque Denún-
cia, avistaram um grupo em ati-
tudes suspeitas, sendo que locali-
dade é de conhecimento do Setor 
de Inteligência do 33ª BPM, como 

sendo da venda de drogas ilícitas 
a mando do foragido da Justiça, 
Luiz Gustavo da Silva Rosa, o 
Bicheiro, cujo cartaz de procu-
rado foi divulgado recentemente 
pelo Portal dos Procurados.

Chegando ao local, os poli-
ciais prenderam quatros sus-
peitos, e após consulta ao Sis-
tema da Polícia, foi consta-
tado que um deles, o trafi cante 
Gabriel Henrique, possuía em 
seu desfavor um Mandado 
de Prisão, número 0012744-
45.2016.8.19.0007.01.0001-1, 
expedido pela 1ª Vara Criminal 
da Comarca de Barra Mansa, 
pelo crime de Roubo Majorado 
(Art. 157, § 2º - CP), I E II C/C 

Crime Tentado (Art. 14, II, Cp)., 
os dois primeiros denunciados; 
Roubo Majorado (Art. 157, § 
2º - CP), I E II C/C Crime Ten-
tado (Art. 14, II, Cp)., o terceiro 
denunciado N/F Concurso de 
Pessoas (Arts. 29 a 31 - Cp).

Junto com GB, foram presos 
mais três criminosos com 107 
pinos de Cocaína, que levavam 
uma etiqueta escrito - Perequê – 
TCP - R$20,00. Todos receberam 
voz de prisão e foram informa-
dos sobre seus direitos constitu-
cionais e conduzidos até a sede 
da 167ºDP – Paraty -, onde foi 
cumprido mandado de prisão 
do trafi cante Gabriel Henrique 
e tomada as medidas cabíveis.
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U
m guarda munici-
pal matou a tiros 
três pessoas num 
bar em Vigário Ge-

ral, na Zona Norte do Rio, na 
noite da última segunda-fei-
ra (12), após uma discussão. 
Fábio Damon Fragoso da Sil-
va, de 46 anos, ainda atingiu 
mais três pessoas. Ele acabou 
baleado após disparar contra 
os policiais militares que che-
garam no local, e foi levado 
para o hospital. Os três mor-
tos são Anderson Pinto Lou-
renço, André da Silva Ramos 
e Delcio Fernando Gonçal-
ves Silva.Os feridos foram le-
vados para o Hospital Getú-
lio Vargas.

A Guarda Municipal afi r-
mou que já foi aberto um pro-
cesso disciplinar para apu-
rar a conduta de Damon. 
A Guarda se comprome-
teu ainda a colaborar com 
as investigações policiais.                                            
De acordo com testemunhas, 
Damon conhecia as vítimas 
e teria se irritado com algu-

mas brincadeiras e comentá-
rios, que o motivaram a come-
çar a atirar.

A polícia foi chamada. 
Quando a equipe chegou, 
Damon tentou alvejar o carro 
onde estavam os PMs. O ati-
rador só parou depois que os 
policiais atiraram na perna 
dele.

O guarda municipal foi 
detido e também foi levado 
para o hospital, e é mantido 
sob custódia. A arma foi apre-
endida.

“Ele estava bebendo ali 
com os caras, aí começaram a 
zoar ele. Ele foi em casa, pegou 
a arma e voltou largando o 
aço. Aí chamaram a polícia. 
Ele fugiu para uma casa e ali 
fi cou. Quando os policiais vie-
ram, ele largou o aço nos poli-
ciais. Foi muito tiro, muito”, 
contou uma testemunha. O 
caso é investigado pela Dele-
gacia de Homicídios da capital.                                                                                                
Dois feridos em estado grave                                                                                                
Os três homens internados 
com ferimentos causados 

Reprodução

Fábio Damon ainda 
feriu outras três

pelo ataque têm 62, 58 e 25 
anos de idade. O mais jovem 
foi ferido no ombro e no abdô-
men, e acabou perdendo um 

rim. Dois dos três feridos estão 
em estado grave.

A família do jovem que per-
deu o rim contou que o atira-

dor morava no mesmo pré-
dio que ele, próximo ao lugar 
onde aconteceram os disparos. 
A vítima, que é militar, ouviu 

os disparos e saiu para ver o 
que estava acontecendo, mas 
o homem foi baleado antes de 
sair do prédio.
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Uma blogueira, identifi cada como 
Anna Carolina de Sousa Santos, e mais 
quatro amigas, que são acusadas de este-
lionato e organização criminosa, tinham 
um grupo no WhatsApp para comen-
tar os golpes que aplicavam. No “Apto 
302 Recreio”, o mesmo em que elas 
foram presas em fl agrante no Recreio 
dos Bandeirantes, na Zona Oeste do 
Rio, na última quarta-feira, as crimino-
sas trocavam informações sobre as víti-
mas e até debochavam quando encon-
travam alguém com pouco dinheiro na 
conta bancária. De acordo com policiais 
da 40ª DP (Honório Gurgel) , além de 
Anna, Yasmin Navarro, Mariana Ser-
rano de Oliveira, Rayane Silva Sousa 
e Gabriela Silva Vieira foram presas 
em um apartamento onde funcionava 
uma “central de telemarketing”, que 
servia para aplicar golpes em suas víti-
mas.        Segundo um diálogo divulgado 
pelo G1, Yasmin Navarro repassou os 
dados de uma idosa de 88 anos que só 
tinha R$ 330 na conta. “Pobre”, escre-
veu a jovem na mensagem. “Carol tá 
com azar”, emendou uma pessoa iden-
tifi cada como JN. “Não aguento mais 
pobre”, completou Yasmin.

Anna Carolina é 
uma das presas     

ReproduçãoDivulgação

Policiais da Delegacia de 
Combate à Drogas (Dcod) 
prenderam um homem apon-
tado como integrante do trá-
fi co de drogas no Complexo 
da Penha, na Zona Norte 
do Rio. Amauri Cavalcante 
da Silva Junior, conhecido 
como ‘YouTube’ ou ‘Magrão’ 
foi localizado após monito-
ramento. 

Segundo a Polícia Civil, o 
trafi cante estava em seu carro 

particular e acessava a comu-
nidade quando foi abordado 
pela equipe da Dcod. Magrão 
é apontado como integrante 
do tráfi co. Contra ele foi cum-
prido mandado de prisão por 
roubo circunstanciado.

Após a prisão, foi condu-
zido à sede Dcod, na Cidade 
da Polícia (CidPol) e enca-
minhado ao sistema prisio-
nal onde fi cará à disposição 
da justiça.
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Trafi cante foi 
encontrado por 
agentes da Dcod

Um homem foragido da 
Justiça de 41 anos foi detido 
por policiais militares do 12° 
BPM (Niterói) na Rua Heitor 
Carrilho, no bairro do Cen-
tro, em Niterói, na última 
segunda-feira (12). Contra 
ele, havia um mandado de 
prisão em aberto, expedido 
pela 2ª Vara Criminal de Volta 

Redonda, pelo crime de furto. 
Segundo informações da 

Polícia Militar, os agentes 
estavam patrulhando a região 
quando viram seis elementos 
que estavam saindo da comu-
nidade do Sabão, que tam-
bém fi ca próxima da área. Os 
suspeitos foram, então, abor-
dados e a partir daí foi pos-

sível verifi car que um deles 
havia um mandado de prisão 
em aberto. Com outros cinco 
homens, não foi encontrado 
nada ilícito e eles foram libe-
rados.

O acusado foi detido e 
encaminhado para a 76ª DP 
(Centro), onde ele foi preso e 
o caso registrado.

O crime foi 
cometido em 
Volta Redonda
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Secretaria Mu-
nicipal de Edu-
cação de Nova 
Iguaçu (SE-

MED) anunciou a prorroga-
ção das inscrições para vagas 
da Educação de Jovens e Adul-
tos (EJA) para o segundo se-
mestre do ano letivo. As ma-
trículas se encerrariam nesta 
sexta-feira (9), mas foram es-
tendidas até 10 de agosto. No 
entanto, elas só serão retoma-
das a partir do dia 27 de ju-
lho, em função do recesso es-
colar que acontece entre 12 e 
24 deste mês.

Os interessados devem 
procurar a escola em que que-
rem estudar, sempre às ter-
ças e quintas-feiras, das 9h às 
15h, e levar, original e xerox, 
de identidade com foto, CPF, 
comprovante de residência, 
declaração ou histórico esco-
lar, duas fotos 3×4, além de 
comprovante do tipo sanguí-
neo, uma pasta modelo 17 e o 
cartão do SUS. Para se inscre-
ver, é preciso ter pelo menos 
15 anos completos.

A EJA conta com um 
calendário especial. A cada 
seis meses, o aluno completa 
uma fase, o equivalente a um 
ano de escolaridade no Ensino 
Fundamental. As aulas acon-

tecem no turno da noite, o 
que possibilita estudar a quem 
trabalha ao longo do dia. Ao 
todo, 21 das 143 unidades 
da rede municipal oferecem 
a EJA.

As escolas que oferecem a 
EJA em Nova Iguaçu são:

Jardim Tropical – E.M. Pro-
fessor Amazor Vieira Borges

Centro – E.M. Professor 
Emílio Luiz Pedroso Araújo 
e E.M. Monteiro Lobato

Posse – E.M. Dr. Orlando 
Mello

Cerâmica – E.M. Estanis-
lau Ribeiro do Amaral

Jardim Roma – E.M. Pro-
fessora Iramar da Costa Lima 
Miguel

Cacuia – E.M. Souza e 
Melo

Cabuçu – E.M. Abílio 
Ribeiro e E.M. Darcílio Ayres 
Raunheitti

Parque Boaventura – E. M. 
Alfredo Pereira de Magalhães

Austin – E. M. Professora 
Enilza Barros dos Santos Chi-
conelli

E. M. Governador Leonel 
de Moura Brizola

E. M. Walfredo da Silva 
Lessa

Santa Rita – E. M. Mar-
cílio Dias

Reprodução

Matrículas foram estendidas 
até 10 de agosto

Vila de Cava – E.M. Pro-
fessora Irene da Silva Oliveira

Miguel Couto – E. M. Janir 

Clementino Pereira
E.M. Professor Ruy Afrâ-

nio Peixoto

Cobrex – E. M. Herbert 
Moses

Marapicu – CIEP 360 Pro-

fessora Iara Simão Vieira
Prados Verdes – CIEP 187 

Benedito Laranjeiras

Escritores nacionais, de 
todo o Brasil, e do mundo, 
se uniram para falar de espe-
rança. Em alguns meses 
foram colhidos e ajustados 
contos, artigos, textos em 
prosa e poesias de 23 escri-
tores, fazendo nascer, assim, 
a bela colcha de retalhos lite-
rária da “Coletânea Espe-
rança em Tempos de Pan-
demia”. Em seu segundo 
volume, o livro será apre-
sentado ao mundo no dia 18 
de julho, domingo, às 15h, 
em live especial no Youtube 
da Editora Proverbo.

Fazem parte do projeto os 
escritores Alessandra Hono-
rata, Luci Nascimento, Ana 
Lucia Gosling, Carol Bian-
chesi, Daniele Nogueira, 
Marta Ferreira, Diogo Jovi, 
Edson Barros, Edna Santos, 
Elísio Faria, Jeane Galhoti, 
Padre Elizeu da Conceição, 
Julana Muniz, Karina Gol-
drajch, Luiz Haiml, Marcia 
Fernandes, Maria Gravina, 
Rose Madeo, Rosimary do 
Vale, Sheila Stiller, Vilson 
Ferreira e Zezé Pedroza. A 
obra é organizada pela jor-
nalista Roberta de Souza.

“A “Coletânea Espe-
rança em Tempos de Pan-
demia volume 2” traz a 
mesma proposta do volume 
1: ser um refrigério literá-
rio em tempos nebulosos. E 
como é importante ter espe-
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Uma reunião entre a prefeita de 
Japeri Dra. Fernanda Ontiveros e 
o secretário de Estado de Infraes-
truturas e Obras, Max Lemos, foi 
fundamental para selar a parceria 
para duas obras importantes para o 
município da Baixada Fluminense. 
No encontro, o representante do 
Estado anunciou a cooperação téc-
nica e garantia de recursos para a 
construção da tão sonhada cons-
trução da Maternidade Municipal 
e a pavimentação da Estrada São 
José, que liga Engenheiro Pedreira 
a Japeri. O início deve acontecer 
ainda neste segundo semestre.  

A prefeita entregou os projetos 
ao secretário e destacou a impor-
tância destas intervenções para a 

população de Japeri. A constru-
ção da maternidade é o início do 
programa Cidade-Mãe, que tem 
o objetivo de acompanhar a ges-
tante desde o início da gravidez até 
a criança completar dois anos de 
idade. Outra característica é o aten-
dimento público de saúde huma-
nizado, dialogando com profissio-
nais, gestantes e seus familiares.

O secretário destacou a impor-
tância da entrega dos projetos 
municipais, o que é importante para 
a celeridade do processo: “Fiquei 
surpreendido com o avanço nos 
projetos que a prefeita me entre-
gou. A missão que recebi do gover-
nador foi aproximar os serviços 
públicos da população através de 

entregas que irão mudar a vida 
das pessoas e não será diferente 
em Japeri. Vamos entregar nos 
próximos meses a maternidade e 
a Estrada São José, a princípio. 
Depois avançaremos em outras 
intervenções”, disse.

A Maternidade tem, em seu pro-
jeto inicial, capacidade para 25 lei-
tos, com parto humanizado e garan-
tia de todos os exames do pré-natal 
até o pós-nascimento. Além de vol-
tar a nascer japerienses, a obra será 
importante para diminuir drastica-
mente a taxa de mortalidade infan-
til no município. O fluxograma do 
programa visa uma interação entre 
a policlínica, as UBS’s, Casa da 
Mulher, Ceam e a Maternidade.

O início deve acontecer ainda 
neste segundo semestre

rança nestes momentos em 
que vivemos! Só a espe-
rança em dias melhores, a 
fé na misericórdia divina e 
muita certeza de que tudo 
isso passará, pode nos aju-
dar a seguir em frente. Nunca 
foi tão importante alimen-
tar bons sentimentos, pra-
ticar boas ações, se doar. 
Nunca foi tão importante 
buscar crescimento e enten-
dimento espiritual. Nunca 
foi tão importante espalhar a 
esperança, por onde quer que 
andemos”, ressalta Roberta 
de Souza.

A coletânea pode ser com-
prada em sua versão física, 
no site da Editora Proverbo 
e em Ebook Kindle.

Para garantir um exem-
plar: https://proverboedi-
tora.com.br/produto/espe-
ranca-em-tempos-de-pande-
mia-volume-2/

Reprodução
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piano, com o maestro titular e diretor 
artístico do Theatro Municipal, Ira Levin 
com música de Frédéric Chopin e Franz 
Liszt. Fique de olho em nossa programa-
ção nas redes ofi ciais.

O Theatro Municipal do Rio de Janeiro 
terá uma programação especial na semana 
do aniversário de 112 anos. Além de even-
tos online na conta das redes ofi ciais, tam-
bém haverá atividades presenciais como 
as tradicionais visitas guiadas

No dia 14 de julho, data do aniversá-
rio do Theatro, a programação será trans-
mitida on-line, desde o início da manhã, 
nas redes ofi ciais do Theatro, com visitas 
guiadas em 3 horários (10h, 12h e 16h) e 
vai contar com a presença da Secretária 
de Estado de Cultura, Danielle Barros e 
da Presidente da Fundação Teatro Muni-
cipal do Rio de Janeiro, Clara Paulino.

“A Secretaria de Estado de Cultura e 
Economia Criativa e o Theatro Municipal 
têm feito um esforço para garantir uma 
retomada responsável das atividades e 
comemorar os 112 anos abrindo as por-
tas para a visita guiada especial, já pla-
nejando a retomada do público pra que 
todos visitem a nossa instituição e que 
possam, em breve, ter acesso à orques-
tra, às apresentações de dança e aos can-
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje o dia te chama a exercitar a sinceridade, custe o que custar, 
mesmo que isso possa trazer desafetos e pessoas torcendo o nariz 
para o que você pensa ou fez. Seja sincero consigo, antes de tudo, 
e ao que deseja realizar; só depois pense nos outros. 
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Hoje o dia te chama a viver o que de fato deseja, a construir 
sua verdade, jogando fora tudo que te impede de ser feliz. 
A vida te chama a sonhar na medida certa, sem ilusões ou 
mentiras. Vale a pena repensar suas amizades e amores.
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Hoje o dia te convida a recomeçar em algum nível. Uma 
nova parte de você precisa verdadeiramente vir à tona. 
Será muito difícil fi ngir suas emoções hoje. Se não está 
feliz ou não está gostando de algo, não será possível 
mentir; você fi cará exposto e é bom que exponha.
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Hoje o dia te convida a ser humilde, pensar nos detalhes, ser 
grato e evitar desejos que não trazem progresso. Pode ser bem 
desafi ador resistir a alguns desejos indevidos. Além disso, a vida 
te pede comprometimento com a realidade, com suas tarefas e 
obrigações. Não se deixe levar por pessimismos e devaneios.
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Hoje o dia te convida a ser sincero consigo mesmo e depois com 
os outros. O desafi o será evitar aumentar os problemas, mas 
ser cirúrgico com a verdade. Não é uma questão de não mentir, 
mas de não aumentar, evitando exageros de todos os tipos.
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Hoje o dia te convida a pensar e sonhar grande, percebendo que 
é possível realizar, pôr em prática. O desafi o de hoje será não se 
deixar levar por situações sem muita relevância, mas que surgem 
apenas para tirar seu foco.
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Hoje o dia te convida a compartilhar suas emoções com as 
pessoas do seu convívio. Além disso, a vida pode trazer situações 
nas quais será preciso fazer algumas renúncias em prol do 
coletivo. 
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Hoje o dia te convida a realizar com máximo empenho as suas 
obrigações. O desafi o será vencer a preguiça e a apatia que podem 
surgir. Outra coisa é a indisposição física que pode chegar hoje, 
fazendo você ter que descansar, portanto hoje poderá fi car doente.

���
�	�

���� $������%"&

Hoje o dia te convida a falar a verdade, não omitir nenhum fato. 
É normal não sabermos tudo, por isso vale a pena ser sincero e, 
se não souber, diga que não sabe. Isso evitará erros e confusões 
futuras.

CÂNCER
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Hoje o dia te convida a criar novos métodos para melhorar 
a produtividade no seu dia a dia como um todo, mas 
principalmente no trabalho. Pode receber ajuda de pessoas 
queridas neste dia. O desafi o será sair da teimosia e aceitar as 
dicas que as pessoas ofertam.

����
����

���%"&���������

Hoje o dia te convida a eliminar, fi nalizar e jogar fora tudo o que está 
em excesso. Pode ser preciso dar conta de muita coisa acumulada, 
como trabalho; pode ser preciso fazer uma grande limpeza em 
casa ou no escritório, bem como uma faxina emocional, que levará 
àquela conversa difícil, mas necessária para melhorar as relações.
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Hoje o dia te convida a ser verdadeiro com relação aos seus 
sentimentos, harmonizando atitude com pensamento e agindo 
com o coração. 
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 Divulgação

Theatro Municipal 
preparou uma série de 
eventos online e presencial

Cantora completa mais 
uma primavera no 
próximo dia 16 de agosto

A cantora Madonna, uma das maiores 
divas pop de todos os tempos, quer come-
morar seu aniversário de 62 anos, que 
acontece no próximo dia 16 de agosto, 
na Cidade Maravilhosa. Pelo menos de 
acordo com uma enquete promovida 
pela própria cantora em seu Instagram. 
O Rio de Janeiro venceu Lisboa, capi-
tal de Portugal, para ser palco da festa 
da cantora.

No entanto, detalhes como local da 
celebração, quantidade de convidados e 
as medidas necessárias para se seguir os 
protocolos de segurança contra a Covid-
19 não foram revelados. Muito menos 
se, de fato, Madonna vai estar na Capi-
tal Fluminense durante o período.

Contudo, a funkeira Anitta, outro 
grande nome da música atual, pode ser 
a ponte entre a norte-americana e o Rio 
de Janeiro. Isso porque, segundo infor-
mou a revista Veja, Anitta é muito pró-

xima de Madonna, tendo, inclusive, gra-
vado uma participação em português no 
último álbum da artista, lançado em 2019.

Se confi rmada sua vinda, esta seria 
a sétima passagem da cantora pop pelo 
Rio de Janeiro. Ela já esteve em terras 
cariocas em 1993, 2008,2009,2010,2012 
e 2017, mas, se apresentando com seu 

show, foram apenas em duas ocasiões: 
1993 e 2017, ambas no Maracanã.

Na última visita ao Rio, a cantora 
causou polêmica e foi alvo de críticas, 
ao posar ao lado de dois policiais mili-
tares armados, durante uma visita a um 
projeto social no Morro da Providência, 
na região central do Rio.

Reprodução

tores”, ressalta Danielle Barros.
Mas a programação não para por aí. 

Outro vídeo inédito está sendo prepa-
rado para o mês de aniversário. No dia 
23 de julho, será exibido um recital de 
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O 
Flamengo pediu 
ao governo do 
Distrito Federal 
para que o jogo 

de volta das oitavas de fi nal 
da Libertadores, contra o De-
fensa y Justicia, previsto para 
o dia 21, aconteça no estádio 
Mané Garrincha, em Brasília. 
A solicitação foi feita pela di-
reção do clube para que a par-
tida possa receber público. No 
domingo, a Conmebol publi-
cou um protocolo em que in-
centiva o retorno gradativo de 
torcedores aos estádios. No 
entanto, o prefeito do Rio de 
Janeiro, Eduardo Paes, não é 
entusiasta da ideia, mesmo 
tendo liberado público na fi -
nal da Copa América.

Pela partida de ida das 
oitavas de fi nal da Copa 
Libertadores, Defensa y Jus-
ticia e Flamengo se enfren-
tam hoje (14), em Florencio 
Varela, às 21h30(horário de 
Brasília). 

Será uma estreia de peso 
para Renato e todas as aten-
ções estarão voltadas para o 
seu trabalho.

O secretário da Casa Civil 
do governo do DF, Gustavo 
Rocha, disse nesta segunda-
-feira, que o governador Iba-
neis Rocha determinou que 
ele ouvisse todas as secreta-
rias envolvidas no tema para 
que tome uma decisão:

“É possível ter público. 
Lógico que, em tendo público, 
será limitado. Mas de qual-
quer forma, estamos aguar-
dando as manifestações das 
secretarias para que o gover-
nador possa decidir a res-
peito”.

No domingo, a Conme-
bol publicou um protocolo 
de retorno de público aos 
estádios nos jogos da Liber-
tadores e da Sul-americana. 
A recomendação é a de que 
apenas tenham acesso aos 
estádios aqueles que estão 
100% imunizados com vaci-
nas ou que apresentem exa-
mes PCR negativos feitos em 
até 48 horas antes da partida. 
Mulheres grávidas, pessoas 
com comorbidades e meno-
res de 18 anos não poderão 
assistir aos jogos.

Reprodução

Diego Loureiro fez sua estreia na 
Série B no último sábado, quando o 
Botafogo empatou em 3 a 3 com o 
Cruzeiro pela 11ª rodada. Este foi 
apenas o segundo jogo do goleiro na 
temporada 2021, mas a tendência é 
que o jogador criado na base alvi-
negra assuma a meta nas próximas 
rodadas da competição. Um trato 
com o clube, a família e o esforço 
fora de campo ajudam a explicar a 
virada de chave.

O outro jogo de Diego havia sido 
há mais de quatro meses, no empate 
em 0 a 0 com o Boavista, pela estreia 
do Campeonato Carioca. Dois dias 
depois, o goleiro perdeu espaço para 
o então recém-contratado Douglas 

Borges. O reforço ganhou a titula-
ridade com o técnico Marcelo Cha-
musca e fez bons jogos, mas passou 
a ser questionado na Série B.

Virada de chave
O início da temporada apontava 

um caminho diferente para Diego 
Loureiro em 2021. O goleiro de 
22 anos foi acionado na reta fi nal 
da temporada 2020 e, de terceiro 
goleiro,passou a ser a principal opção 
com as lesões de Gatito Fernandez 
e Diego Cavalieri.

Apesar dos sete jogos na reta fi nal 
do último Brasileirão, o goleiro não 
conseguiu manter a vaga nesta tem-
porada, mas não desistiu de buscar 

o lugar no time. Diego Loureiro che-
gou a ser cogitado no Atlético-GO, 
porém a diretoria do Botafogo não 
teve interesse no empréstimo, já que 
estava negociando a ida de Andrew 
para o Gil Vicente, de Portugal.

A virada de chave teve plano de 
metas acordado com o Botafogo e 
empurrão da família. A fase coin-
cide com o casamento com a esposa 
Gabrielly, em fevereiro deste ano. O 
casal está à espera da primeira fi lha, 
o que aumentou a responsabilidade 
e a motivação de Diego.

Nos últimos meses, o goleiro pro-
curou ajuda fora do clube e passou a 
fazer trabalhos especiais três vezes 
na semana em conjunto com o pre-

parador de goleiros Flavio Tenius. Em 
menos de dois meses, conseguiu evo-
luir a condição física, com perda de 
gordura e ganho de massa muscular. 
Ele emagreceu nove quilos no período. 

“O Diego vem treinando bem. 
Estabelecemos algumas metas para 
ele em relação à parte física, fi sioló-
gica, de peso, e ele alcançou todas”, 
disse o técnico Marcelo Chamusca 
antes de a bola rolar para Botafogo 
x Cruzeiro no último sábado. 

Na volta ao Botafogo, Diego Lou-
reiro sofreu três gols no 3 a 3 com o 
Cruzeiro, mas fez defesas importantes 
e fi cou longe de ser o vilão do empate. 
O goleiro chegou a defender pênalti 
cobrado por Marcelo Moreno aos 21 

minutos do segundo tempo, mas o 
atacante boliviano marcou no rebote 
(vídeo abaixo). O jovem segue em 
busca da sequência de jogos que ainda 
não teve com a camisa do Botafogo. 

Diego subiu ao profi ssional alvi-
negro em 2018, quando fez dois jogos 
como titular. O goleiro não entrou 
em campo nos dois anos seguintes 
e voltou a atuar em 2021, com sete 
partidas no Brasileirão. Em março 
passado, teve o contrato renovado 
até maio de 2024. Com a avaliação 
positiva após o jogo, a tendência é 
que Diego esteja em campo no pró-
ximo confronto contra o Brusque, 
fora de casa, às 19h (de Brasília) de 
sábado, pela 12ª rodada da Série B.

A CBF pagou o plano de 
saúde do ex-presidente Marco 
Polo Del Nero (que fi cou no 
cargo entre 2015 e 2018) 
durante três anos depois que ele 
foi banido do futebol pela Fifa, 
em abril de 2018. Segundo infor-
mações do site Globo Esporte, 
o corte no pagamento só ocor-
reu no dia 8 de junho de 2021.

No dia 6 de junho, o presi-
dente Rogério Caboclo foi afas-
tado da presidência da entidade 
por uma denúncia de assédio 
feita por uma funcionária. Ele 
nega as acusações.

A entidade também bancou 
benefícios para os ex-presiden-
tes José Maria Marin (mandato 
de 2012 a 2015) e Ricardo Tei-
xeira (1989 a 2012) quando eles 
já não tinham vínculos formais 
com a CBF.

Procurado, Del Nero não 
respondeu aos contatos da 
reportagem. Em nota, a CBF 
informou que “não concede 
mais nenhum benefício de plano 
de saúde para ex-presidentes”.

Teixeira renunciou aos car-
gos que ocupava em março de 
2012. Marin foi preso em 27 
de maio de 2015. Del Nero foi 
banido do futebol em abril de 
2018. Mesmo assim, os três 
ex-presidentes da entidade – 
e familiares deles – continua-
ram a ter seus planos de saúde 
pagos pela confederação pelo 
menos até novembro de 2019.

Um deles, Marco Polo Del 
Nero, continuou a ter suas des-
pesas médicas pagas pela CBF 
até junho de 2021. Esta infor-
mação foi publicada primeiro 
pelo colunista Lauro Jardim, 

de “O Globo”, que teve acesso 
a documentos internos da enti-
dade, como planilhas e uma 
denúncia apresentada ao Canal 
de Ética da entidade.

Os três ex-presidentes e seus 
familiares estiveram incluídos 
no plano de saúde até novem-
bro de 2019, quando Rogério 
Caboclo contratou Marco Dal-
pozzo como diretor de Recur-
sos Humanos da CBF.

Na lista estavam Ricardo 
Teixeira e dois dependentes, 
José Maria Marin e um depen-
dente, Marco Polo Del Nero e 
sete dependentes. Os planos 
custavam à CBF entre R$ 1.000 
e R$ 1.500 por pessoa, por mês. 
Planos semelhantes no mer-
cado para pessoas de mais de 
60 anos custam cerca de R$ 6 
mil mensais.

Reprodução

Jogo de ida 
acontece hoje

Del Nero, Marin e 
Ricardo Teixeira já foram 
presidentes da CBF

O técnico Rogério Ceni não acei-
tou proposta de acordo feita pelo Fla-
mengo para não demití-lo.

O clube anunciou que não con-
tinuaria com o treinador na madru-
gada do último sábado.

Na ocasião, foi proposto um meio 

termo, mas Ceni não aceitou e cobrou 
o contrato integral.

Ele assinou até o fim de 2021 e 
ainda tinha quase R$ 3 milhões a 
receber.

Em seu contrato, o técnico rece-
bia parte na carteira e parte como 

prestador de serviço, com direito de 
imagem.

Com a demissão, o Flamengo pre-
cisa pagar multa em cima do valor na 
carteira. E não poderá mais desligar 
nenhum treinador até o fim do Bra-
sileiro, de acordo com regra da CBF.
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